

EUROSILLS 2014



Die Herren der Skills für Deutschlands SHK- und Spengler-Handwerk (v.l.): Korbinian Taubert, André Schnabel, Dominik Engel, Josef Bock sowie Assistent Julian Bock

Deutsche Teilnehmer vorn dabei



Die intensive Vorbereitung auf die Euroskills 2014 hat sich gelohnt: Bei der Europameisterschaft der Berufe im französischen Lille haben die beiden deutschen Teilnehmer in den Sparten „Sanitär-, Heizungs- und Klimatechnik“ sowie „Klempner/Spengler“ hervorragend abgeschnitten. Wir gratulieren Dominik Engel und Korbinian Taubert zu zwei Silbermedaillen und einem hervorragenden vierten Platz.

Unter den Händen die handwerkliche Aufgabe, die schnell und präzise zu lösen ist, links und rechts die Fotografen, die nahezu jeden Handgriff ablichten und im

Kopf die unsichtbare Uhr, die unerbittlich tickt – keine Frage: Wer an den Euroskills 2014 teilnahm, brauchte starke Nerven. Wer es aber schaffte, in schwitztreibender Atmosphäre und

bei hohem Lärmpegel seine handwerklichen Fähigkeiten herausragend in die Tat umzusetzen, konnte bei der Europameisterschaft der Berufe auf einem der vorderen Plätze landen. Genau das

ist den beiden deutschen Teilnehmern Dominik Engel aus Bad Neustadt/Saale und Korbinian Taubert aus Lenggries Anfang Oktober im französischen Lille gelungen. Engel ging im Wettbewerb für den Beruf „Anlagenmechaniker SHK“ an den Start und holte zwei Silbermedaillen – in der Einzel- und in der Gruppenwertung. Taubert errang für das Klempnerhandwerk einen hervorragenden 4. Platz.

HINTERGRUND

Vor dem Erfolg stand das Training. Das haben die beiden Gewinner im Bundesleistungszentrum der SHK-Organisation in Schweinfurt absolviert. „Ohne das zusätzliche Training wäre das gute Abschneiden in beiden Wettbewerben sicherlich nicht möglich gewesen“, sagt Elmar Esser, Hauptgeschäftsführer des ZVSHK. „Wir danken den Teilnehmern für ihren hohen Einsatz und ihre Leistungsbereitschaft und freuen uns mit ihnen über die guten Ergebnisse.“

Hervorzuheben ist der Einsatz der beiden Betreuer Josef Bock und André Schnabel. Die von ihnen eingebrachten Erfahrungen aus den vorhergegangenen Wettbewerben sind durch nichts zu ersetzen.

Der Dank aller Beteiligten gilt auch den Sponsoren, die durch ihr finanzielles Engagement die Teilnahme an den Euroskills ermöglicht haben.

RÜCKBLICK UND ZUKUNFT

Nach Rotterdam (2008), Lissabon (2010) und dem belgischen Spa (2012) fand diese europäische Leistungsschau der beruflichen Ausbildung zum vierten Mal statt. Austragungsort der nächsten Euroskills 2016 ist Göteborg. Einige Betriebe haben sich schon bei der Redaktion vom SBZ Monteur über die Möglichkeit der Teilnahme erkundigt. Vielleicht berichten wir ja demnächst über Sie? ■



Dominik Engel in Aktion: Man beachte die exakte Ausrichtung der Installation auf der Montagewand



Korbinian Taubert musste ordentlich schwitzen während im Hintergrund kontrolliert wurde

ÜBER WORLD SKILLS GERMANY

Worldskills Germany vereint Engagement und Ideen von derzeit über 70 Mitgliedern, Partnern, Unternehmen und Verbänden. Worldskills Germany unterstützt Spitzenleistung und schafft mit der Ausrichtung nationaler und internationaler Berufswettbewerbe Plattformen für den beruflichen Erfolg junger Menschen. Der 2006 gegründete Verein ist die nationale Mitgliedsorganisation von Worldskills International und Worldskills Europe. Vorstandsvorsitzender von Worldskills Germany e.V. ist Karl-Heinz Pfündner, Leiter Bildungszentren beim Bildungswerk BAU Hessen-Thüringen; Hubert Romer leitet Worldskills Germany als Geschäftsführer.